

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

An den Bezirksausschuss 8
Schwanthalerhöhe

München, den 5. Juni 2019

Betreff: Begrünung der Trambahngleise in der Landsbergerstraße

Sehr geehrte Mitglieder des BA Schwanthalerhöhe,

ich bitte, dass der BA 8 das Anliegen unterstützt, dass das „Mikro-Klima“ auf der Schwanthalerhöhe ein klein wenig verbessert wird.

Die Trambahngleise in der Landsbergerstraße sollten begrünt werden, zwischen Grasserstraße (bei der Hackerbrücke) und Barthstraße (Grenze zu Laim), gerne auch darüber hinaus.

Begründung:

Eine Begrünung würde die Versiegelung und den Lärm der stark frequentierten Landsbergerstraße reduzieren.

Luftbilder in Infrarot belegen die hohe Wärmeabstrahlung in diesem stark versiegelten Bereich.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]